

Le 26 mars 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : point de situation au 26 mars 2020 en Guadeloupe

- > Ce jeudi 26 mars, la Guadeloupe compte **84 cas confirmés** de coronavirus, 8 de plus qu'hier.
- > Parmi ces cas confirmés, **24 patients** sont **hospitalisés au CHUG** (9 patients en réanimation dont un patient venant de Saint-Martin, 15 au service de maladies infectieuses et tropicales) et **4 au CHBT**.
- > La répartition des cas confirmés selon la classe d'âge – Guadeloupe uniquement (connu pour 83 cas)

Classe d'âge	Effectif	%
<15 ans	2	2 %
15-44	27	33 %
45-64	29	35 %
65-74	17	20 %
75 ans et +	8	10 %

Sur les 84 cas confirmés en Guadeloupe, 40 sont des femmes et 44 sont des hommes

Poursuivez votre confinement, ne sortez qu'en cas d'absolue nécessité et respectez les mesures barrières.

Continuons à aider nos professionnels de santé en appliquant ces mesures.

Respect absolu de la quatorzaine pour toute personne qui revient en Guadeloupe.

Face aux infections respiratoires, il existe des gestes simples pour préserver votre santé et celle de votre entourage :



Se laver les mains
très régulièrement



Tousser ou éternuer
dans son coude



Utiliser des mouchoirs
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,
éviter les embrassades



Porter un masque quand
on est malade

Numéro d'information : 0 800 130 000
24h/24 - 7j/7

www.gouvernement.fr/info-coronavirus

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



www.guadeloupe.gouv.fr



facebook.com/prefecture.guadeloupe



Twitter.com/prefet971



www.instagram.com/prefet971